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P
elo sexto mês seguido, em 
março deste ano, a cidade 
do Rio registrou um nú-
mero maior de óbitos do 

que de nascimentos, segundo da-
dos presentes no Portal de Trans-
parência do Registro Civil.

As estatísticas mês a mês mos-
tram que, desde outubro de 2020, 
o número de mortes ultrapassa em, 
pelo menos 1%, o número nascimen-
tos. Neste período, a maior diferença 
foi registrada em dezembro, quando 
o número foi 29,86% maior - foram 
7.553 mortes e 5.298 nascimentos.

Este mês, os óbitos já ultrapas-
sam os nascimentos, foram 1.806 
contra 1.469 até esta segunda (12).

Ao longo da pandemia, o maior 
número de mortes foi registrado 
em maio - foram 10.301 óbitos - e 
6.439 nascimentos.

Situação no Estado do Rio
Após alta em fevereiro, o Estado 

do Rio voltou a registrar uma dimi-
nuição na diferença entre nascimen-

tos e óbitos em março deste ano. 
O percentual chegou a 7% - foram 
16.538 recém-nascidos e 15.455 
mortes, diferença de apenas 1.083 
atos.

Em três momentos da pande-
mia, o estado registrou mais óbi-
tos do que nascimentos:

em maio, foram 16% óbitos a 
mais do que nascimentos - 20.238 
mortes e 17.495 nascimentos;

em dezembro, foram os mesmos 
16% - 17.700 mortes e 14.822 nas-
cimentos;

em janeiro deste ano, houve uma 
variação de 1% a mais de óbitos - 
15.673 óbitos x 15.555 nascimen-
tos.

A diferença entre os dois atos 
já vinha caindo ao longo do tempo, 
mas acelerou rapidamente com a 
pandemia do novo coronavírus.

Em 2003, no início da série his-
tória a diferença era de mais de 95%. 
A porcentagem caiu para 63% na 
década de 2010 e abriu 2020 com 
diferença por volta dos 46%.

Reprodução

Os números são referentes 
ao mês de março

Com o início da pandemia, no 
Rio de Janeiro, a média caiu para 
35% em março, invertendo as esta-
tísticas rapidamente para um maior 
número de óbitos do que nascimen-
tos em maio. No segundo semestre 
de 2020, houve uma leve recupera-

ção pela queda no número de óbi-
tos no estado.

Fila menores por leito de Covid
A fi la de espera por um leito de 

Covid diminuiu, mas 497 pessoas 
ainda esperam por uma vaga em 

todo o estado do Rio.
Há 10 dias chegou ao fi m o prazo 

dado pelo governo estadual para a 
abertura de 940 vagas que foram 
anunciadas por meio de uma par-
ceria entre os governos estadual, 
federal e a rede particular.

A Universidade do Estado do 
Rio de Janeiro (Uerj) decidiu adiar 
o Exame Único do Vestibular Esta-
dual 2021, do dia 2 de maio para 
18 de julho. De acordo com comu-
nicado da universidade, a medida 
foi tomada em função do agrava-
mento da pandemia de covid-19 e 
das projeções negativas das autori-
dades sanitárias e das instituições 
científi cas, bem como da Comissão 
para Acompanhamento e Suporte à 
Tomada de Decisão sobre o Corona-
vírus no Âmbito da Universidade.

De acordo com a Uerj, com o 
adiamento, os candidatos que se 
inscreveram mas perderam o prazo 
para escolha do curso terão uma 
nova oportunidade. O sistema será 
reaberto hoje (14) e fi cará disponí-
vel até domingo (18). Aqueles que 
desejarem optar pelas cotas, tam-
bém poderão enviar os documentos 

necessários neste período. O modelo 
de prova e os programas das discipli-
nas permanecem os mesmos.

Segundo o Ministério da Saúde, 
354,6 mil pessoas morreram no país 
em decorrência da covid-19. São 
13,5 milhões de casos confi rmados, 
segundo balanço divulgado ontem 
(12).

O Rio de Janeiro registrou, 
este mês, os maiores números de 
mortes diárias em decorrência da 
doença desde o início da pande-
mia. A média móvel, considerando 
o acumulado em sete dias, ultra-
passou, este ano, o recorde regis-
trado em julho do ano passado. Na 
semana passada, foi registrada a 
maior média móvel de mortes em 
decorrência da doença no estado. 
Os cálculos são do painel Monitora 
Covid-19, mantido pela Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz).

Medida foi tomada devido 
agravamento da pandemia de covid-19

Tânia Rego/Agência Brasil
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Um voo da companhia área Azul 
que decolou do Santos Dumont (RJ) 
com destino a Campinas (SP) preci-
sou realizar um pouso de emergên-
cia no Aeroporto do Galeão (Rio), 
na tarde da última segunda-feira. 
O pouso emergencial aconteceu 
após um dos pilotos reportar uma 
“ocorrência de fumaça a bordo, com 
cheiro de queimado”.

Segundo a circular encaminhada 
aos tripulantes, a Diretoria de Qua-
lidade e Segurança Operacional 

da Azul notifi cou que os pilotos 
começaram a descer o avião com 
“declaração de emergência” após 
a fumaça. O informe também dizia 
que a fumaça “cessou durante a des-
cida da aeronave”.

Em nota, a Azul informou que 
por conta de “problemas técnicos, 
o “voo AD4040 (Santos Dumont-
-Campinas) alternou para o aero-
porto do Galeão”. A companhia 
ainda ressaltou que o “pouso e o 
desembarque ocorreram normal-

mente” e os “clientes foram rea-
comodados em um voo reforço que 
decolou do Aeroporto Internacio-
nal Tom Jobim” ainda na noite de 
segunda”.

“A Azul lamenta eventuais abor-
recimentos causados, destaca que 
prestou toda a assistência neces-
sária conforme previsto na reso-
lução 400 da Anac e reforça que 
ações como essa são necessárias 
para garantir a segurança de suas 
operações”, fi nalizaram.

Tony Winston/Ministério da Saúde

Avião faz pouso de emergência 
após relato sobre fumaça
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Apenas um grupo, o de profi ssionais de saúde 
dos hospitais, será imunizado a partir de hoje

A 
vacinação contra 
a gripe no estado 
do Rio deve come-
çar na próxima se-

gunda-feira, dia 19. A progra-
mação era de que a campanha 
iniciasse já esta semana, se-
guindo o Plano Nacional de 
Imunização - São Paulo e Mi-
nas Gerais começaram ontem 
-, mas a prioridade para a vaci-
nação contra a Covid fez com 
que a secretaria estadual de 
Saúde adiasse o cronograma. 
Parte das doses - 555.600 - fo-
ram entregues hoje aos 92 mu-
nicípios. Apenas um grupo, o 
de profi ssionais de saúde dos 
hospitais, será imunizado a 
partir de hoje (14).

A expectativa é que sejam 

imunizadas 6,8 milhões de pes-
soas no estado, o que corres-
ponde a 90% dos grupos prio-
ritários contra a gripe. A popu-
lação deve prestar atenção em 
algumas alterações no calen-
dário. Ao contrário da imuni-
zação contra a Covid, a pri-
meira etapa da vacinação con-
tra a gripe prioriza crianças 
menores de 6 anos e gestan-
tes. Confi ra o calendário pre-
visto pelo estado, de acordo 
com a subsecretaria de Vigi-
lância em Saúde:

A partir de 14/4: trabalha-
dores da saúde dos hospitais

Entre os dias 19/4 e 10/5: 
crianças maiores de 6 meses e 
menores de 6 anos (até 5 anos, 
11 meses e 29 dias), gestantes, 

puérperas (mulheres em fase 
pós-parto), indígenas e traba-
lhadores da saúde.

Entre os dias 11/5 e 8/6: 
idosos com 60 anos e profes-
sores

Entre os dias 9/6 e 9/7: pes-
soas com comorbidades, com 
defi ciência permanente, cami-
nhoneiros, trabalhadores de 
transporte coletivo rodoviário 
passageiros urbanos e de longo 
curso, trabalhadores portuá-
rios, profi ssionais das forças de 
segurança e salvamento, forças 
armadas, funcionários do sis-
tema de privação de liberdade, 
população privada de liber-
dade e adolescentes e jovens 
em medidas socioeducativas.

A secretaria de Saúde alerta 

para que a população fi que 
atenta às datas de vacinação 
contra a Covid e a gripe. É 
necessário que a pessoa espere 
um período de pelo menos 15 
dias entre uma vacina e outra. 
“Quem tomar a vacina contra a 
gripe deve esperar 15 dias para 
receber a dose contra Covid-19; 
quem receber a primeira dose 
da CoronaVac precisa aguardar 
45 dias para se vacinar contra 
gripe. Já quem tomar a Oxford-
-AstraZeneca vai esperar 15 
dias para ser vacinado con-
tra gripe. Pessoas com diag-
nóstico e/ou sinais sugestivos 
de gripe ou COVID-19 devem 
aguardar 15 dias após o fi m dos 
sintomas para se vacinarem”, 
informa a pasta.

Acontece no Rio
�����������������������������

���	��	�
����������	�������
Com a incerteza sobre a renovação do Regime de Recupera-
ção Fiscal do Estado do Rio de Janeiro, a Assembleia Legis-
lativa do Estado do Rio de Janeiro (Alerj) adiou a votação 
do projeto de lei que cancela o leilão da Cedae, marcado 
para 30 de abril. O objetivo da Casa é resolver a situação até 
a data do certame. Na segunda-feira, o Presidente da Alerj, 
o deputado André Ceciliano foi enfático em uma de suas 
redes sociais. “Meu compromisso é defender o Estado do 
Rio de Janeiro. Seguimos trabalhando para que o estado se 
mantenha no Regime de Recuperação Fiscal. Se o acordo as-
sinado entre o Rio e o Governo Federal em 2017 não for re-
novado enfrentaremos uma crise ainda mais grave. Até o fim 
de março já pagamos mais de um bilhão de reais de serviço 
da dívida. Se continuarmos discutindo a questão durante 
todo ano de 2021, vamos ter que desembolsar mais de qua-
tro bilhões sem a garantia da renovação do acordo. E ainda 
teremos vendido nosso maior patrimônio que é a Cedae. Se 
até a última semana de abril não fecharmos a renovação do 
Regime de Recuperação Fiscal vamos votar, na Alerj, meu 
Projeto de Decreto Legislativo que cancela o leilão da Cedae 
marcado para o dia 30 de abril.”
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No próximo sábado, 17 de abril, a cidade de São Sebastião do Alto, localizada na Região Serrana do Rio, 
celebra 130 anos de elevação à condição de cidade. Os primeiros habitantes desta localidade eram índios 
Coroados e Goitacás. Na segunda-feira, 19 de abril, a cidade de São Fidélis, que fi ca no Norte Flumi-
nense, celebra 171 anos. A data escolhida para a celebração da fundação da cidade se refere à ocasião 
em que a localidade foi alçada à categoria de vila, com o nome de São Fidélis de Sigmaringa, em 1850.
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A cidade de Areal, no Sul Fluminense, agora conta com uma unidade da Fundação de Apoio à Escola 
Técnica (Faetec), inaugurada no último sábado. Fruto de parceria da instituição com a prefeitura mu-
nicipal, o espaço terá capacidade para oferecer 240 vagas em cursos profi ssionalizantes por semestre. 
Quem se interessar deverá se qualifi car em cursos com duração de 20 semanas nas áreas de Informática, 
Gestão e Negócios.
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A cidade de Japeri, na Baixada Fluminense, que detém um dos piores índices de violência do estado, 
receberá no próximo mês a implantação do programa Segurança Presente. O anúncio foi feito na semana 
passada durante assinatura de um convênio do município com o Departamento Estadual de Estradas e 
Rodagens (DER-RJ) para realizar melhorias na malha rodoviária da cidade. Na Baixada, Itaguaí, Quei-
mados, Nova Iguaçu, Belford Roxo, Duque de Caxias e Magé já contam com o programa.
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O vereador Celso do Alba completou neste mês 100 
dias na presidência da Câmara Municipal de Duque 
de Caxias. Sob a gestão do político, a casa vive uma 
era de aproximação com a Prefeitura da cidade, algo 
que não acontecia na gestão anterior. Com o execu-
tivo e o legislativo falando a mesma língua é a popu-
lação caxiense que sai ganhando. Celso do Alba fa-
lou sobre um dos feitos nesses 100 dias. “Nós temos 
grandes projetos sendo aprovados pelos vereadores e 
as mensagens que o prefeito (Washington Reis) man-
da, como, por exemplo, em relação ao restaurante do 
povo, para que nós passássemos o custeio para o es-
tado e darmos mais assistência aos nossos munícipes.

)�*���$	� ��������
A Secretaria de Estado de Turismo e a TurisRio apresentaram ontem projetos à Comissão Turismo da 
Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro (Alerj) em audiência pública. O secretário de Turismo, Gustavo 
Tutuca e o presidente da TurisRio, Sergio Ricardo de Almeida, apresentaram as ações e projetos que já 
estão sendo executados e, ainda, aqueles em fase fi nal de programação. Entre as realizações discutidas 
está o Plano Turismo RJ+10 anos que cria ações que coloquem o Rio em um patamar diferenciado em 
termos de competitividade com outros destinos do mundo.
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O governo do estado inicia a vacinação para agentes 
de segurança e salvamento do Rio, conforme Calendário 
Unifi cado de Vacinação. A partir de hoje (14), policiais 
civis (apenas no Grande Rio), militares, penais e rodo-
viários federais, além de bombeiros, serão imunizados.

Para policiais, a vacinação ocorrerá exclusivamente 
nos batalhões da PM e unidades militares. Já para bom-
beiros, acontece em Guadalupe, na Zona Norte, no Com-
plexo de Ensino e Instrução Coronel Sarmento, e em 
Campinho, também na Zona Norte, onde fi ca a 1ª Poli-
clínica do Corpo de Bombeiros.
Policiais da ativa

14 de abril - agentes com idade de 56 anos ou mais
15 de abril - agentes com idade entre 52 e 55 anos
16 de abril - agentes com 51 anos

 Bombeiros da ativa
Em Guadalupe
- Bombeiros de todas as unidades que fazem parte 

do Complexo de Ensino e Instrução
No Campinho - agentes das seguintes unidades
8º GBM (Quartel de Campinho)
Comando de Área I - Capital, Diretoria de Assis-

tência Social
2º GBM (Quartel do Méier)
DBM 1/2 (Destacamento de Ramos)
DBM 2/M (Destacamento de Piscinão de Ramos)
DBM 1/8 (Destacamento de Realengo)
12º GBM (Quartel de Jacarepaguá)
GPreve (Grupamento de Prevenção em Estádios)
Odontoclínica e Policlínica de Campinho
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D
esde o início da 
pandemia, a Pre-
feitura de Resen-
de está empenha-

da não só em conter o avanço 
da doença, mas também em 
cuidar de todas as maneiras 
possíveis daqueles que en-
frentaram e enfrentam a CO-
VID-19. Para que o município 
ofereça o suporte adequado, o 
planejamento é feito de forma 
a cuidar da população desde 
o primeiro atendimento nas 
tendas de síndromes gripais 
até o tratamento de possíveis 
sequelas.  

Em maio de 2020, a ges-
tão municipal destinou um 
ambulatório próprio para o 
acompanhamento e trata-
mento de pacientes que pas-
sam pela internação.

De acordo com o pre-
feito Diogo Balieiro Diniz, 
o planejamento de longo 
prazo da gestão municipal 
inclui acompanhamento psi-
cológico, fi sioterapia, trata-
mento de possíveis sequelas 
e outros acompanhamentos 
para pessoas que se recupera-
ram da doença. Segundo ele, 
tal suporte da gestão munici-

pal é fundamental para que a 
doença não traga outros pro-
blemas de saúde, sejam emo-
cionais e psicológicos ou físi-
cos.   

“Quando falamos que 
o setor da Saúde tem sido 
prioridade para a Prefei-
tura de Resende, principal-
mente neste período pandê-
mico, englobamos todo traba-
lho que vem sendo feito para 
melhorar ainda mais o aten-
dimento à população, que é o 
maior patrimônio da cidade. 
Toda estruturação feita no 
setor da Saúde, desde 2017, 
possibilitou que a Prefeitura 
capacitasse profi ssionais, 
recuperasse unidades, além 
da aquisição de equipamen-
tos. Embora o Coronavírus 
tenha devastado muitas famí-
lias, nossa cidade está enfren-
tando a pandemia com menos 
danos tendo em vista outros 
municípios. Tudo isso em fun-
ção do preparo da rede”,  disse 
o prefeito.   

O acompanhamento fi sio-
terápico, por exemplo, é um 
grande aliado da gestão muni-
cipal no tratamento de pacien-
tes que, após a COVID, tive-

Prefeitura de Resende atua com acompanhamento 
psicológico, fi sioterapia e possui ambulatório próprio

ram sequelas respiratórias 
ou motoras e necessitam de 
acompanhamento profi ssio-
nal. Os pacientes que resi-

dem em áreas de cobertura 
das Estratégia Saúde da Famí-
lia (ESF)são tratados nas uni-
dades por um fi sioterapeuta. 

Já no caso da população de 
fora desta área de cobertura, 
o paciente é direcionado ao 
Centro Municipal de Reabi-

litação e Hidroterapia, onde 
um especialista na área dará 
continuidade ao processo de 
recuperação.

Desde o anúncio da aquisição de 
500 mil doses da vacina russa Sputnik 
V pela Prefeitura de Maricá, a popu-
lação da cidade vive a expectativa de 
uma aceleração da imunização con-
tra a Covid-19, hoje dependente de 
remessas insufi cientes de imunizan-
tes CoronaVac e AstraZeneca.

O prefeito Fabiano Horta explicou 
que o município está fazendo tudo 
que está ao seu alcance para abreviar 
o prazo de chegada, mas que a com-
pra entre entes públicos de diferen-
tes países, cada qual com sua própria 
legislação, impõe mais condicionan-
tes. “Estamos fazendo todo o cami-
nho necessário para importar. É um 

processo longo e bastante rigoroso 
no qual estamos cumprindo todas as 
etapas”, assegura. 

Embora haja um reconhecimento 
internacional em torno da Sputnik V, 
a Anvisa alega que a certifi cação russa 
não traria a comprovação “do atendi-
mento aos padrões de efi cácia, quali-
dade e segurança exigidos pela Orga-
nização Mundial de Saúde (OMS)” 
e está exigindo mais esclarecimen-
tos, conforme documento enviado 
pela agência ao gabinete do prefeito 
na última segunda-feira, em resposta 
ao pedido de aval à compra.

 De acordo com o diretor-presi-
dente do Instituto de Ciência e Tecno-

logia de Maricá (ICTim), Celso Pan-
sera, a Prefeitura sustenta seu enten-
dimento na avaliação da Agência de 
Saúde da Rússia, que tem reconheci-
mento internacional o que, segundo a 
lei 14.125/2020, já permitiria a vinda 
do imunizante. “Cumprimos todos os 
critérios que a lei pede para que um 
ente público faça a importação”, acres-
centa. “O cronograma solicitado pela 
cidade começa com 25 mil doses em 
abril e vai até novembro”, descreve. 
“Nós estamos no caminho correto de 
tentar obter o direito de importação 
direto, já que o programa do governo 
federal não está sendo cumprido”, 
completa Pansera.
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Na última segunda-feira 
(12), após uma reunião entre o 
prefeito de Niterói, Axel Grael 
(PDT) e o comitê científi co da 
cidade, os gestores da cidade 
decidiram instalar barreiras 
sanitárias nos principais pon-
tos de acesso ao município a 
partir de hoje (14). A deter-
minação tem como propósito 
combater o avanço da pande-
mia da Covid-19 em Niterói. 
A Prefeitura havia informado 
na última sexta-feira (09), a 

prorrogação das medidas res-
tritivas que seguirão até o dia 
18 desse mês.

 As barreiras fi carão disper-
sas em alguns dos principais 
pontos da cidade, incluindo 
na divisa com São Gonçalo, 
Maricá e na saída da Ponte 
Rio-Niterói. Até o momento, 
a ação contará com a medi-
ção de temperatura, impedindo 
o acesso de quem apresentar 
febre, sendo um dos sintomas 
da doença. 

Medidas restritivas foram 
prorrogadas até o dia 18
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D
urante as inves-
tigações que de-
sencadearam a 
Operação Caixi-

nha S/A — realizada pela De-
legacia Especializada em Ar-
mas, Munição e Explosivos 
(Desarme), ontem — os agen-
tes descobriram que a maior 
facção criminosa de tráfi co 
de drogas do Estado do Rio 
montou uma espécie de pre-
vidência privada para a “ma-
nutenção de pagamentos a 
integrantes da facção e seus 
familiares em caso de prisão”. 
Ou seja: caso um criminoso 
ligado ao grupo fosse preso, 
seus parentes não fi cariam 
“desamparados”. Ao menos 
44 pessoas de presos foram 
benefi ciadas pelo esquema. 
Eles estão sendo investigados.

Um exemplo aconteceu 
com a mulher do trafi cante 
Marcelo Moreira Reis, o Mar-
celinho da CDD, que é um 
dos donos de uma área da 
Cidade de Deus, comuni-
dade na Zona Oeste do Rio. 
Segundo a Desarme, a mulher 
do criminoso recebia por mês 
cerca de R$ 28 mil.

“Apenas uma esposa de 
um trafi cante, que pertence 
à facção, recebia R$ 7 mil por 
semana para bancar seu luxo 
de primeira-dama”, disse o 
delegado Gustavo Rodrigues 

Ribeiro, titular da Desarme.
As investigações sobre 

a quadrilha começaram em 
maio 2019, quando Elton da 
Conceição, conhecido como 
“PQD da CDD” e apontado 
como armeiro do tráfi co, foi 
preso em fl agrante pela Polí-
cia Militar. Na ocasião, ele 
estava com armas, munição, 
kits de limpeza de armamen-
tos, equipamentos militares e 
anotações de contabilidade da 
quadrilha.

A partir de dezenas de 
comprovantes de depósitos 
nominais em espécie que 
estavam com o criminoso, a 
polícia identifi cou uma rede 
de pessoas, a maioria paren-
tes de bandidos, que era uti-
lizada para repassar valores 
do tráfi co aos presos da fac-
ção. Segundo a Polícia Civil, 
o esquema movimentou quase 
R$ 7 milhões ao longo dos 
últimos dois anos.

Os depósitos eram feitos 
em uma lotérica da Cidade 
de Deus para presos e pes-
soas ligadas a esses crimino-
sos. Segundo ele, esses valo-
res benefi ciavam criminosos 
desde o Norte Fluminense, 
passando pelas regiões Ser-
rana e dos Lagos.

“A Operação Caixinha, 
que se iniciou na data de 
hoje, é uma nova estraté-

Brenno Carvalho

Reprodução

Ao menos 44 pessoas ligadas 
a presos foram benefi ciadas

Em novo depoimento prestado 
ao delegado Henrique Damas-
ceno, titular da 16ª DP (Barra da 
Tijuca), a babá Thayna de Oliveira 
Ferreira admitiu que mentiu na 
declaração dada em 24 de março, 
quando garantiu que o vereador 
Jairo Souza Santos Júnior, o Dr. 
Jairinho (sem partido), sua namo-
rada, Monique Medeiros da Costa 
e Silva, e o fi lho dela, Henry Borel 
Medeiros, viviam em harmonia. Na 
ocasião, Thayna afi rmou que nunca 
havia presenciado nenhuma anor-
malidade no apartamento onde a 
família morava, na Barra da Tijuca 
- o mesmo endereço onde Henry foi 
encontrado morto em 8 de março. 
Jairinho e Monique foram presos 
na última quinta-feira.

Na tarde desta segunda-feira, 
dia 12, a funcionária alegou não 
ter contado sobre as agressões do 
vereador contra o menino a pedido 
de Monique. A babá contou ainda 
que a patroa solicitou que ela apa-
gasse as mensagens trocadas entre 
as duas em 12 de fevereiro. As con-
versas foram recuperadas pela Polí-
cia Civil no celular de Monique e 
dão conta de um alerta feito pela 
funcionária em tempo real. Ela nar-
rou, pelo WhatsApp, que o vere-
ador havia se trancado no quarto 
com Henry, e logo depois o menino 
relatou que recebeu “bandas” e 

“chutes”. A criança estava man-
cando e apresentava hematomas 
nos braços e nas pernas.

No novo depoimento, Thayna 
contou ainda que presenciou as 
agressões em dois outros momen-
tos, e que tinham conhecimento 
das sessões de violência a irmã 
de Jairinho, Thalita Souza; a avó 
materna de Henry, a professora 
Rosângela Medeiros da Costa e 
Silva; e a empregada doméstica da 
família, Leila Rosângela de Souza 
Mattos. As duas últimas chegaram 
a prestar depoimento na delega-
cia e negaram haver algum tipo 
de relação violenta entre os três.

No primeiro depoimento que 
prestou, a babá contou que sua 
mãe, Maria Lucia Helena de 
Olveira, cuida do fi lho de Tha-
lita, sobrinho de Jairinho. Após ir 
morar com o parlamentar, Moni-
que então perguntou à mulher se 
ela não tinha para indicar outra 
babá de confi ança, que pudesse 
cuidar de seu fi lho. Maria Lucia 
sugeriu então o nome de Thayna, 
e a jovem foi contratada pelo casal, 
iniciando suas atividades no dia 18 
de janeiro, passando a trabalhar de 
segunda a sexta-feira.

Na 16ª DP, a babá explicou que, 
pelo fato de o Colégio Marista São 
José, onde o menino estava matri-
culado no jardim de infância, estar 

funcionando em sistema híbrido 
- alternando aulas presenciais e 
online -, ela variava seu horário 
de início no trabalho entre 9h e 
11h30. Ela disse que Monique mui-
tas vezes assistia às aulas junto de 
Henry, que acompanhava os vídeos 
de forma tranquila e concentrada e 
nunca demonstrou nenhuma irri-
tação nem inquietação, segundo 
ela. Thayna defi niu o menino como 
“perfeito”, “uma boa criança”, que 
se “comunicava bem com ela” e 
que mantinha um “relacionamento 
normal com as outras crianças do 
condomínio”.

Quando foi ouvida pela pri-
meira vez, a funcionária havia 
negado ter presenciado qualquer 
anormalidade na família, a quem 
disse ter visto reunida no máximo 
quatro vezes. Na ocasião, ela con-
tou que costumava dar banho em 
Henry e garantiu nunca ter visto 
qualquer marca de violência em 
seu corpo. Ela relatou que Moni-
que “se esforçava para agradar o 
fi lho de todas as formas e demons-
trava carinho com ele”. E contou 
também que Henry, às segundas-
-feiras, lhe fazia algumas pergun-
tas, como “Tia, por que existe a 
separação?” Para essa questão, 
ela diz ter respondido: “Paras as 
pessoas não fi carem brigando, é 
melhor que se separem”.
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Thayná, babá 
de Henry

gia da Polícia Civil de com-
bate a roubos de cargas, de 
automóveis e de transeun-
tes no Rio de Janeiro. Aque-
las comunidades dominadas 
por trafi cantes, que incenti-
vam o roubo nas nossas ruas, 

o roubo às nossas famílias, 
serão prioridades no com-
bate das delegacias especia-
lizadas. E mais do que isso, 
vamos ampliar a nossa atu-
ação agora para dentro dos 
presídios, responsabilizando 

os principais líderes dessa 
facção, que se encontram 
presos e que precisam desse 
dinheiro para sustentar suas 
famílias. Então, se a famí-
lia do cidadão comum não 
tem tranquilidade e paz para 

andar na rua, as famílias dos 
líderes também não podem 
ter paz para usar o dinheiro 
proveniente do crime”, disse 
o delegado Alan Turnowski, 
secretário de Estado de Polí-
cia Civil.

A babá relatou ainda que, por 
volta de 9h30 de 8 de março, rece-
beu uma ligação de Monique, que 
dizia: “Você não precisa ir trabalhar 
hoje. Henry caiu da cama. Perdi 
meu bem mais precioso”. Dez dias 
depois, Thayna disse ter sido pro-
curada por Thalita para que fosse 
à sua casa, já que o advogado do 
vereador queria lhe fazer algumas 
perguntas. Ao chegar na residência, 
ela foi levada por um motorista até 
o escritório de André França Bar-
reto, com a empregada do casal.

Segundo a babá, André lhe 
perguntou como era seu relacio-
namento com Henry, se o menino 

era feliz, brincalhão e alegre, como 
era o relacionamento do casal, como 
eram os três juntos e se a criança 
apresentava alguma queixa. Na oca-
sião, a funcionária diz ter sido avi-
sada pelo advogado que seria inti-
mada a prestar depoimento e que 
deveria “dizer somente a verdade” 
e “o que havia presenciado”.

De acordo com os advogados 
Thiago Minagé, Hugo Novais, 
Thaise Assad e Lucas Antunes, que 
assumiram a defesa de Monique 
nesta segunda-feira, eles só irão se 
posicionar sobre esse e outros pon-
tos quando tiverem acesso integral 
ao inquérito.
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Ministério Pú-
blico do Rio de 
Janeiro (MPRJ) 
denunciou o mo-

toboy Marcos Vinícius Gomes 
Correia pela morte do portei-
ro Jorge José Ferreira.

A vítima foi agredida com 
uma barra de ferro após uma 
discussão com o entregador 
em um condomínio na Barra 
da Tijuca, Zona Oeste do Rio. 
Jorge Ferreira morreu após 
seis dias internado.

“O denunciado, cons-
ciente e voluntariamente, 
com animus necandi, efe-
tuou diversos golpes com 
uma barra de ferro na região 
craniana do porteiro Jorge 
José Ferreira, causando-lhe 
as lesões corporais descritas 
no Laudo de Exame de Corpo 
de Delito de Necropsia (...) 
as quais foram a causa efi -
ciente de sua morte”, afi rma 
o Ministério Público do Rio 
na denúncia.

Testemunhas contaram 
que a briga começou depois 
que o porteiro Jorge José Fer-
reira impediu que o motoboy 
Marcos Vinícius Gomes Cor-
reia deixasse o condomínio 
pela saída principal.

O porteiro levou vários 
tapas e chutes até conseguir 
correr para a guarita do pré-

dio, onde pegou a barra de 
ferro. Ainda segundo teste-
munhas, o entregador tomou 
a barra de ferro do porteiro 
e passou a agredi-lo com o 
objeto.

O corpo de Ferreira, de 58 
anos, foi enterrado no Cemi-
tério Jardim da Saudade, em 
Sulacap, na Zona Oeste. Ele 
estava internado no Hospital 
Miguel Couto, no Leblon, na 
Zona Sul, desde a noite da 
briga, no dia 29 de março.

O caso foi registrado na 16ª 
DP (Barra da Tijuca), que ins-
taurou inquérito para apurar 
a morte do porteiro. Imagens 
de câmeras estão sendo ana-
lisadas e testemunhas estão 
sendo ouvidas. O laudo do 
Instituto Médico Legal, apon-
tando que a causa da morte foi 
traumatismo craniano, será 
anexado ao inquérito.

O que dizem os envolvidos
Em um vídeo postado em 

redes sociais, o entregador 
afi rmou que foi agredido pelo 
porteiro depois de se perder 
no condomínio e descer por 
engano pelo elevador social.

Após a briga com Jorge 
Ferreira, Marcus Vinícius 
disse que foi agredido e imo-
bilizado por outros quatro 
porteiros e ameaçado por um 

Reprodução

Porteiro morreu 
após ser agredido

morador que disse ser poli-
cial. O entregador registrou 
queixa na 16ª DP (Barra).

O advogado da família de 
Jorge Ferreira, Bruno Cas-

tro, afi rmou que “quem des-
fere sete golpes na cabeça de 
uma pessoa aceita a possibi-
lidade de sua morte”. Castro 
diz ainda que foi pedida a pri-

são preventiva de Marcus e 
o indiciamento por homicí-
dio, diante da brutalidade dos 
fatos e a possibilidade de fuga.

Ainda segundo ele, na cer-

tidão de óbito consta como 
causa da morte: “Trauma-
tismo do crânio, com hemor-
ragia das meninges, ação con-
tundente”.

Um argentino e mais duas 
pessoas foram presas por poli-
ciais da 32ª DP (Taquara), 
na última segunda-feira, 
em Magé, na Baixada Flu-
minense, com cinco quilos 
de pasta base de cocaína. 
De acordo com o delegado 
Alessandro Petralanda, titu-
lar da unidade, Julio Couto 
Cardoso, o Mestre Splinter, 
Paulo Sérgio Couto Oliveira e 
o estrangeiro Raul Ides Sosa, 
o Graxa ou Chilavert, haviam 
comprado a droga na Cidade 
de Deus, na Zona Oeste do 
Rio.

A cocaína, dividida em 
cinco tabletes, estava enter-
rada no quintal da casa onde 
os suspeitos estavam. A droga 
seria revendida para peque-
nos revendedores, conheci-
dos como “esticas”, nos bair-
ros Mauá e Suruí.

A polícia informou que 
os três suspeitos presos têm 
outras anotações criminais 
— o argentino já havia sido 
preso com meia tonelada de 
maconha, em 1997. Todos os 
detidos foram encaminha-
dos à Secretaria estadual de 
Administração Penitenciária.
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Trio foi detido 
em Magé
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Policiais civis prenderam na 
última segunda-feira (12) Renan Car-
doso do Valle, apontado como um 
dos chefes do tráfi co de drogas no 
Morro do Dezoito, em Água Santa, 
Zona Norte do Rio.

Segundo a polícia, Renan estava 
hospitalizado quando foi preso. O 
suspeito teria sido baleado durante 
uma “guerra” entre milicianos do 
Morro do Fubá, em Cascadura, e 
trafi cantes da facção criminosa 
Comando Vermelho.

O homem foi preso por agentes 
da Delegacia de Proteção à Criança e 
ao Adolescente após a unidade rece-
ber informações de inteligência do 
Setor de Busca Eletrônica.

Contra Renan a polícia afi rma que 
havia um mandado de prisão preven-
tiva pendente, expedido no âmbito 
de uma investigação da Delegacia 
de Homicídios que apurou a morte 
de um homem baleado em Casca-
dura, em 2018.

As investigações contra Renan 
indicam que ele integrava a facção 
criminosa Amigo dos Amigos, que 
dominava o Morro do Urubu, em 
Pilares. Depois que a facção per-
deu o controle da comunidade para 
o Terceiro Comando Puro, o sus-
peito teria passado a fazer parte do 
Comando Vermelho.

Para tentar retomar o Urubu, a 
polícia indica que Renan se aliou aos 
criminosos “H.O.” (Horácio Pereira 
de Jesus) e “P.T.” (Bruno Gomes Tei-
xeira). O objetivo era que, a partir 

do Morro do Dezoito, o grupo inva-
disse as favelas da Caixa D’água, 
Saçu, Lemos de Brito e Fubá.

Eles contariam com o apoio de 
trafi cantes de drogas de várias outras 
favelas dominadas pelo Comando 
Vermelho e que, há meses, estão 

em confronto com milicianos da 
Praça Seca, disputando o controle 
da região.

Depois de cumpridas as formali-
dades, a polícia informou que Renan 
seria encaminhado à Secretaria de 
Administração Penitenciária.
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turismo, a fi m de atingir a marca de 1.000 
cestas básicas e ajudar um número ainda 
maior de guias de turismo. Quem quiser 
doar, pode entrar em contato pelo e-mail 
liguia@liguia.org.br para obter mais infor-
mações sobre como ajudar.

O Bondinho Pão de Açúcar doou 200 
cestas básicas para apoiar os profi ssionais 
autônomos do setor em situação emergen-
cial, da cidade do Rio de Janeiro, que tra-
balham com atrações turísticas e foram 
diretamente atingidos nesta crise gerada 
pela pandemia da Covid-19. A distribui-
ção foi realizada nesta segunda-feira, 12 
de abril, no Bondinho Pão de Açúcar e 
no Museu da República.

Iniciativas como essa também aconte-
ceram em 2020. Em um ano, o Bondinho 
Pão de Açúcar soma o total de 13 tone-
ladas de alimentos e materiais de higiene 
doados para guias de turismo da cidade 
do Rio de Janeiro. Mais uma vez, a ação 
é realizada com o apoio do site O Guia 
Legal, da Associação de Guias Motori-
zados do Rio de Janeiro (GUIAR) e da 
Liga Independente dos Guias de Turismo 
(LIGUIA), responsável pela seleção das 
200 famílias que serão benefi ciadas. Para 
receber a cesta, os guias turísticos deverão 
estar inscritos na CADASTUR – Minis-
tério do Turismo. Os profi ssionais bene-
fi ciados receberão um e-mail de confi r-
mação informando a hora e o local exato 
para retirada da sua cesta com mais de 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Vênus enaltece suas relações, querido ariano. Hoje, o dia favorece os 
vínculos afetivos que trazem bem-estar, além de fi rmar e trazer sorte 
para seu trabalho. A dica é: quanto mais colocar amor naquilo que 
faz, mais prosperará e mais amor receberá das pessoas à sua volta.
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Dia de levar beleza aonde for, além de amabilidade e simpatia. 
Vênus chega trazendo mais magnetismo para vocês, taurinos. 
Esse magnetismo é ativado pelo poder da beleza e da gentileza.
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Vênus pode, nesse primeiro momento, deixar vocês um pouco 
paranoicos em relação aos outros. Dúvidas e questionamentos 
podem surgir, principalmente sobre suas relações afetivas. 
Medite sobre o que é paranoia e sobre o que é intuição. 
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Vênus em Touro vai trazer pessoas novas no seu ambiente de trabalho, 
leonino, portanto, pode se preparar para criar novos laços de amizade 
que se fortalecerão no futuro. Hoje também será preciso ter jogo de 
cintura e criatividade para lidar com as situações que se apresentam.
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Vênus em Touro vai trazer soluções para situações onde 
antes você não estava vendo saída, querido virginiano. Essas 
soluções vêm por intermédio de outras pessoas, ou seja, esteja 
abertos para ouvir ou aceitar a ajuda que lhe oferecem.
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Quebra de limites e mudanças de valores estão acontecendo 
fortemente em suas vidas, queridos librianos. O que antes era 
importante, hoje realmente não tem menos valor. Vênus em Touro 
favorece a quebra dos seus limites.
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Romance em alta nessa entrada de Vênus em Touro para os 
escorpianos que já têm uma relação estável. Outra possibilidade 
são parcerias e associações ou convites para eventos e festas, 
inclusive de trabalho.
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Vênus em Touro vai trazer aquele trabalho com o qual você sonha 
e também pode trazer um pagamento que você nem estava 
esperando. Boas energias e sorte para os sagitarianos por causa 
desse período de Vênus em Touro a partir de hoje.
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Vênus em Touro vai favorecer novidades em sua vida. Novos amores, 
novos amigos e novas ideias estão surgindo no horizonte, porém 
essa energia exige que as coisas sejam postas em prática, portanto, 
se você deseja alguma coisa, é melhor começar a realizar hoje.

CÂNCER
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Capricornianos solteiros podem sorrir, porque a entrada de 
Vênus em Touro favorece romance e paquera para quem está à 
procura disso. Para quem já tem uma relação, o afeto e o vínculo 
podem ser reafi rmados, basta se abrir para isso.
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É importante para o seu bem-estar que a sua casa esteja 
decorada de maneira que seja agradável para você. Que 
tal redecorar um espaço ou colocar um quadro novo na 
parede? A sua casa está merecendo a sua atenção.
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Vênus em Touro vai trazer aquela conversa defi nitiva que pode 
mudar o rumo das suas relações neste e nos próximos dias. O amor 
precisa ser sempre seu foco, querido pisciano. Permita que essa 
entrada de Vênus traga leveza e compreensão para a sua mente.
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 Divulgação

Em um ano, o parque soma 
o total de 13 toneladas de 
alimentos e materiais de 
higiene pessoal doados

No próximo sábado, a Unidos de Padre 
Miguel abrirá as portas de sua quadra, 
na Vila Vintém, para realizar o Feirão de 
Empregos UPM.

A iniciativa é uma ação do Departa-
mento social da agremiação em conjunto 
com a empresa Feneg - que atua na capa-
citação e contratação de candidatos para 
o mercado de trabalho.  

O evento terá início a partir das 09h, 
seguindo todos os protocolos elabora-
dos pelas autoridades sanitárias durante 
a pandemia para o combate e proteção à 
COVID19.

O feirão disponibilizará senhas para 
vagas de trabalho em diversas áreas, além de 
avaliação curricular para reserva de vagas.

Para concorrer a uma das oportunida-
des, os candidatos deverão apresentar cur-
rículo atualizado, documento de identi-
dade, carteira de trabalho, PIS/NIS, CPF, 

certifi cado de reservista, título eleitoral e 
comprovante de residência.

A quadra da Unidos de Padre Miguel 
fi ca na rua Mesquita, 08 – Padre Miguel

Reprodução

15 quilos de produtos.
O Bondinho Pão de Açúcar incen-

tiva que outras instituições, empresas de 
turismo e pessoas físicas também façam 
as suas doações para ajudar a esses pro-
fi ssionais tão importantes para o setor do 
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À
s vésperas de co-
meçar a fase de 
grupos da Liber-
tadores, o Flumi-

nense agitou o mercado e fe-
chou só na segunda-feira um 
pacotão com quatro contra-
tações: Cazares, do Corin-
thians; Abel Hernández, do 
Internacional; Raúl Bobadilla, 
do Guaraní, do Paraguai; e 
Manoel, do Cruzeiro. Junto 
com David Braz, que já esta-
va apalavrado e aguarda a li-
beração do Grêmio, o Trico-
lor agora corre contra o tempo 
para regularizar e inscrever 
seus últimos reforços no tor-
neio continental.

Pelo regulamento da Con-
mebol, os clubes devem enviar 
até o próximo sábado, às 
18h15 de Assunção (19h15 de 
Brasília), a lista de no mínimo 
21 e no máximo 50 jogadores, 
sendo três deles goleiros, que 
poderão jogar na fase de gru-
pos. Com isso, o Fluminense 
tem cinco dias para realizar 
os exames médicos, assinar 
os contratos, anunciar e ins-
crever o seu elenco no torneio.

Ontem já começam a che-
gar os reforços tricolores ao 
Rio de Janeiro. Cazares e 
Manoel foram os primeiros. O 
meia equatoriano foi liberado 

pelo Corinthians, enquanto 
o zagueiro rescindiu com o 
Cruzeiro. Hoje, será a vez de 
Abel Hernández e Bobadilla. 
O centroavante uruguaio tam-
bém foi liberado pelo Inter, 
enquanto o atacante argen-
tino naturalizado paraguaio 
vem por empréstimo de um 
ano com opção de compra. 
Todos passarão por exames 
médicos.

A parte burocrática envolve 
transferência de documen-
tos entre federações e tam-
bém pode demorar, principal-
mente com gringos, que pre-
cisam tirar um visto de traba-
lho no Brasil. Nos casos de 
Cazares e Abel Hernández, 
isso não é empecilho, pois eles 
já vinham jogando no país. 
O problema é com Bobadilla, 
que atuará pela primeira vez 
no futebol brasileiro. O Flumi-
nense já vem tentando adian-
tar o que for possível do regis-
tro, antes mesmo dos exames, 
para ganhar tempo.

Porém, há uma forma do 
Fluminense ter um prazo 
maior para regularizar Boba-
dilla: usando a inscrição pro-
visória de jogadores. Junto da 
lista ofi cial do elenco, a Con-
mebol permite uma segunda 
com mais cinco nomes, que 

Marcelo Cortes/Flamengo

A Conmebol fechou um 
acordo com a farmacêutica chi-
nesa Sinovac Biotech para doar 
50 mil doses da vacina contra a 
Covid-19 aos principais clubes 
de futebol profissional sul-ame-
ricano de torneios masculinos e 

femininos.
“É a melhor notícia que a 

família do futebol sul-americano 
pode receber, e devemos nossos 
melhores esforços na Conmebol. 
É um grande passo para derro-
tar a pandemia do novo corona-

vírus, mas de forma alguma sig-
nifica que estamos baixando a 
guarda. Vamos manter o nosso 
trabalho responsável, que nos 
permitiu concluir os nossos tor-
neios com tranquilidade e sem 
alterar os formatos”, declarou 

Alejandro Domínguez, presidente 
da entidade.

Domínguez ainda agradeceu 
o presidente do Uruguai, Luis 
Lacalle Pou, ao secretário da Pre-
sidência, Álvaro Delgado e outros 
nomes do governo uruguaio pela 

agilidade na gestão da conquista.
Nenhuma outra confederação 

no mundo teve acesso a imuni-
zantes para iniciar um processo 
de vacinação em massa. A logís-
tica da operação, ordem, data e 
prioridades, ainda será divulgada.

O Vasco emitiu uma nota 
ofi cial na qual reclama do 
adiamento de um dia do clás-
sico contra o Flamengo. O 
jogo estava marcado para 
hoje, mas a Ferj atualizou 
a tabela e empurrou a par-
tida para amanhã, às 19h, no 
Maracanã.

O Vasco classifi cou a 
medida como “uma arbitra-
riedade da Ferj, atuando de 
forma não igualitária perante 
seus fi liados”.

A alteração da partida 
permite ao Fla ter mais um 
dia de descanso após a con-
quista da Supercopa do Bra-
sil. Ao mesmo tempo, dimi-
nui o intervalo para o jogo 
de sábado, contra a Portu-
guesa. Só que, para os titu-
lares, isso não faz diferença, 
já que Rogério Ceni usará os 
reservas no duelo. É que na 
terça-feira seguinte é a estreia 
do Flamengo na Libertadores, 
contra o Velez, na Argentina.

Na justifi cativa para efe-
tuar a troca, a Ferj citou o 
artigo 23 do regulamento geral 

de competições, que dá a prer-
rogativa à entidade para alte-
rar a tabela.

A nota do Vasco
O CLUB DE REGATAS 

VASCO DA GAMA repu-
dia a repentina mudança da 
data de seu jogo contra o 
Flamengo, decisão tomada, 
à toda evidência, para favo-
recer um dos times envolvi-
dos no confronto, e sem que 
houvesse qualquer consulta 
ao Vasco da Gama. Para agra-
var a situação, na manhã desta 
segunda (12), por volta das 
11h36, o Clube recebeu um 
e-mail com a tabela atualizada 
da competição anexada, sem 
nenhuma alteração da data do 
jogo em questão. Logo após 
esse comunicado, outra con-
fi rmação: foi realizada uma 
reunião virtual, com partici-
pação da FFERJ e de represen-
tantes dos dois clubes (Vasco 
e Flamengo), para defi nir todo 
o Plano de Ação e Contingên-
cia da partida.

Inexiste qualquer motivo 

Ricardo Duarte/Divulgação Inter

Abel Hernández 
jogando pelo Inter

legítimo que justifi que a 
mudança de data às véspe-
ras do confronto, visto que é 
usual a programação de jogos 
aos domingos e quartas-fei-
ras. Ressalta-se que o regu-
lamento da competição, em 

seu art. 23, elenca as causas 
para alteração de horário de 
qualquer jogo à compatibiliza-
ção e adequação à programa-
ção das detentoras dos direi-
tos de transmissão, desde que 
expressamente solicitado por 

estas, ou ainda casos fortui-
tos ou de força maior.

Por certo, não se trata de 
nenhuma destas situações, 
mas tão somente, a uma 
arbitrariedade da FFERJ atu-
ando de forma não igualitá-

ria perante seus fi liados. [...]
O Vasco da Gama lamenta 

a equivocada decisão da fede-
ração que acaba com o equilí-
brio entre todos os seus fi lia-
dos e a própria credibilidade 
da competição que organiza.

não precisam estar regulariza-
dos na data do envio. Quem 
estiver nessa relação fi cará 
com a inscrição pendente, mas 
podendo concluir a documen-
tação em três novos períodos:

Para jogar na 1ª rodada: 
até às 15h (de Brasília) de 19 
de abril

Para jogar na 2ª rodada: 
até às 15h (de Brasília) de 26 
de abril

Para jogar na 1ª rodada: 
até às 15h (de Brasília) de 3 
de maio

Após esses prazos, novos 
jogadores só poderão ser ins-
critos a partir das oitavas de 
fi nal.

Se for liberado pelo Grê-
mio, David Braz também deve 
entrar na lista provisória, mas 
por outro motivo: o zagueiro 
está com Covid-19 e precisa 

cumprir 10 dias de quaren-
tena. Com isso, ele não con-
seguirá viajar nesta semana 
ao Rio para realizar os exames 
médicos e assinar o contrato.

Com Abel Hernández, 
Cazares, Bobadilla, Manoel 
e David Braz, o Fluminense 
chegará a sete reforços para a 
Libertadores, levando em con-
sideração as duas primeiras 
contratações: Samuel Xavier, 

ex-Ceará, e Wellington, ex-Ath-
letico-PR. O clube ainda não 
desistiu de Willian Bigode, mas 
o atacante do Palmeiras pas-
sou a ser visto como impro-
vável nas Laranjeiras em fun-
ção do pouco tempo hábil. Ele 
ainda vai jogar hoje contra o 
Defensa y Justicia, da Argen-
tina, pela fi nal da Recopa Sul-
-Americana, para só depois 
decidir seu futuro.
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